

## PRESSEMITTEILUNG

### Wohnungsgenossenschaft Heimkehr begrüßt zur neuen Legislaturperiode in digitaler Vertreterrundfahrt



[Hochauflösendes Bildmaterial können Sie hier herunterladen.](#)

**Hannover, 19.10.2021: Die diesjährige Vertreterrundfahrt der Wohnungsgenossenschaft Heimkehr fand erneut pandemiebedingt digital statt. Per Livestream blickte Martin Schneider als Vorstandsvorsitzender zurück auf die erfolgreichen Heimkehr-Projekte der letzten Monate und gab Auskunft über die bevorstehende Legislaturperiode. Zudem richteten Stadtrat Thomas Vielhaber, vdw Verbandsdirektorin Dr. Susanne Schmitt und Innenarchitekt Bernd Rokahr einige Worte an die 67 neuen und wiedergewählten Vertreter sowie die Mitarbeiter der Heimkehr.**

Normalerweise organisiert die Genossenschaft jährlich eine Vertreterrundfahrt, bei der sich die gesamte Vertreterschaft vor Ort einen Eindruck von den Fortschritten der Bauprojekte macht. Da dies erneut nicht im gewohnten Rahmen stattfinden konnte, hat die Heimkehr sich darum bemüht, einen anderen Weg zu finden: Am 28. September fand die Vertreterrundfahrt per Livestream statt. Moderiert wurde die „Abfahrt im eigenen Wohnzimmer“ von Denise Knoche-Haarstrick. Als Gastgeber begrüßte der Vorstandsvorsitzende Martin Schneider die Zuschauer. Während die Vertreter den Livestream zu Hause verfolgten, nahm der Aufsichtsrat live von der Heimkehr Zentrale aus teil. Für das gewisse Extra sorgte ein Care Paket mit Snacks, das die Vertreter vorab erhielten.

Neben den virtuellen Rundfahrten um die Bauprojekte der Heimkehr ging es inhaltlich unter anderem auch um die **Wohnbauoffensive der Heimkehr**, die es vorsieht, bis 2023 rund 500 Wohnungen in Hannover zu schaffen. In einem Interview thematisiert Stadtbaurat Thomas Vielhaber besonders die aktuellen Anforderungen an den Wohnungsmarkt. Man müsse sich zum einen mit den qualitativen Fragen beschäftigen, da sich die Ansprüche der Mieter immer weiterentwickeln und sich das klassische Bild eines Wohnraums verändere, so Vielhaber. Zum anderen drängt weiterhin die quantitative Frage nach mehr Wohnraum, daher sei die Schaffung neuer und sozialverträglicher Wohnungen sehr wichtig – ein Ziel, dass die Heimkehr in Zusammenarbeit mit der Stadt Hannover fokussiert verfolgt.

Auch die Verbandsdirektorin Dr. Susanne Schmitt vom Verband der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft in Niedersachsen und Bremen wendete sich im Livestream mit einigen Worten an die neuen Vertreter der Heimkehr. Sie brachte die Bedeutung einer Genossenschaft und ihrer

Gremienarbeit zur Sprache: Es müsse eine kommunikative Offenheit und Transparenz zwischen dem Aufsichtsrat, dem Vorstand, den Vertretern und letztendlich auch den Mitgliedern bestehen, um eine vertrauensvolle Genossenschaft aufrechtzuerhalten. „Am Ende des Tages geht es darum, dass die Genossenschaft insgesamt eine starke Gemeinschaft ist und gemeinsam gut in die Zukunft gehen kann“, betont Dr. Susanne Schmitt im Interview mit der Heimkehr.

Als dritter Gast thematisiert der Innenarchitekt Bernd Rokahr die **nachhaltige Bestandsbautenpflege**: Derzeit läge die Aufmerksamkeit der Immobilienbranche mit 50 % auf dem Planen und Bauen. Durch die Endlichkeit der Ressource Bauland entstehe ein klarer Wandel zur Bestandsbautenpflege und -verdichtung. In Punkto dessen hat sich der neue Vorstand der Heimkehr bereits für zukunftsorientierte Nachhaltigkeits-Maßnahmen bekannt – so sei sie auf einem guten Wege ihre nachhaltigen Ziele zu erreichen, lobt Rokahr.

Martin Schneider, Vorstandsvorsitzender der Heimkehr, gibt zuletzt einen Anstoß für das neue Vertreterteam der nächsten fünf Jahre: „Ich freue mich auf die neue Legislaturperiode. [...] Wir wollen die Kommunikation fördern und das Verständnis füreinander stärken und dann zu guten Entscheidungen kommen, damit unsere Heimkehr auch in Zukunft ein guter Wohnungsgeber ist.“

---

Weitere Informationen unter: [www.heimkehr-hannover.de/aktuelles/229](http://www.heimkehr-hannover.de/aktuelles/229)  
Wohnungsgenossenschaft Heimkehr e.G. auf [Facebook](#), [Instagram](#) und [YouTube](#)  
[Hochauflösendes Bildmaterial können Sie hier herunterladen.](#)

Bei Veröffentlichung einer Berichterstattung freuen wir uns über die Zusendung eines Belegexemplars. Falls Sie keine Pressemitteilungen mehr von der Wohnungsgenossenschaft Heimkehr e.G. erhalten möchten, schreiben Sie bitte eine E-Mail an „[bitmead@bundb.de](mailto:bitmead@bundb.de)“ mit dem Betreff „Abmeldung“. Vielen Dank!

**Pressekontakt:**

Emely Bitmead  
PR- & Media Relations Managerin  
B&B. Markenagentur GmbH  
E-Mail: [bitmead@bundb.de](mailto:bitmead@bundb.de)  
Tel.: 0511 / 28 061 - 162

**Pressekontakt:**

Ulrike Litwin  
Vorstandsassistentin / Öffentlichkeitsarbeit  
Wohnungsgenossenschaft Heimkehr eG  
E-Mail: [ulrike.litwin@heimkehr-hannover.de](mailto:ulrike.litwin@heimkehr-hannover.de)  
Tel.: 0511 98096 115